PARCIAL 1 ACTIVIDAD 4

El grupo con FA y el grupo control fueron similares respecto a la edad. El porcentaje de mujeres fue mayor en el grupo con FA con diferencia significativa. Con respecto a la prevalencia de cardiopatía, el porcentaje de individuos sanos fue mayor en el grupo control. Sin embargo, la prevalencia de cardiopatía, valvulopatía mitral reumática y miocardiopatía dilatada fueron significativamente más frecuentes en el grupo afectado de FA.

El estudio de casos y controles fue de prevalencia, ya que se trata de identificar la misma y relacionarla con diversos factores de riesgo, sin embargo como se menciona en el estudio los pacientes tomados en el estudio ya contaban con los factores de riesgo y ya presentaban las anomalías electrocardiográficas de la fibrilación auricular.

Debido a que en el estudio sólo se manejaron pacientes con un diagnóstico establecido y los que no, es decir verdaderos positivos y negativos, no se puede realizar la fórmula de razón de momeio para comprobar si en verdad hay una verdadera asociación en base a los factores de riesgo, aunque el artículo mencioné los resultados de la fórmula, en el artículo hacen falta datos para la realización de la misma.

1000	
	350